

Pressemitteilung

15.04.2024

"27 Prozent von uns": Konzern Versicherungskammer bekennt sich zu Vielfalt in Gesellschaft und im Unternehmen

München. Der Konzern Versicherungskammer und seine Tochtergesellschaften schließen sich der Aktion "27 Prozent von uns" an und werden in den nächsten Wochen, zusätzlich zu ihrem bisherigen Engagement für Diversität, die Vorteile einer multikulturellen Gesellschaft in der Öffentlichkeit hervorheben.

Unter dem Credo "27 Prozent von uns" startet die Deutsche Industrie- und Handelskammer (DIHK) eine bundesweite Aktion, mit der ein demonstratives Zeichen für Weltoffenheit und Vielfalt in der deutschen Wirtschaft gesetzt werden soll.

"Unsere Demokratie und Vielfalt sind der Garant für unseren Wohlstand. Dazu tragen auch unsere über 7.000 Mitarbeitenden aus über 60 Nationen bei. Ich sehe uns, als Führungskräfte der Wirtschaft sowie alle Unternehmen, hier in der Verantwortung, klare Zeichen zu setzen, uns klar zur Demokratie und Weltoffenheit zu positionieren. Als Versicherer stehen wir für Sicherheit. Und der Konzern Versicherungskammer und seine Gesellschaften stehen seit über 200, teils 300 Jahren für Stabilität. Das Miteinander in der Gesellschaft zu stabilisieren, das soll auch künftig unsere Aufgabe sein", so Prof. Frank Walthes, Vorsitzender des Vorstandes des Konzerns Versicherungskammer.

Im Rahmen der Aktion der DIHK sind Unternehmen aufgerufen, ihre Logos um 27 Prozent zu reduzieren. Damit soll der 27-Prozent-Anteil von Erwerbstätigen mit Zuwanderungsgeschichte symbolisiert werden, die ein fester Bestandteil der deutschen Wirtschaft und Gesellschaft sind.

Der Konzern Versicherungskammer und seine Versicherungsunternehmen werden in sozialen Netzwerken und auf der Konzernwebsite Geschichten zur Vielfalt im Unternehmen veröffentlichen und ihre Unternehmenslogos vorübergehend ändern.

Herausgegeben vom Konzern Versicherungskammer Maximilianstraße 53 80530 München

<u>Ihr Kontakt zur</u> <u>Unternehmenskommunikation:</u>

Claudia Scheerer Pressesprecherin Telefon +49 89 21 60 30 50

Ibrahim Ghubbar stellvertretender Pressesprecher Telefon +49 30 2633 804

presse@vkb.de

www.konzern-versicherungskammer.de





















Anlage

Foto Prof. Dr. Frank Walthes, *Vorsitzender des Vorstands Konzern Versicherungskammer*: https://www.konzern-versicherungskammer.de/export/sites/vkk/_resources/bilder/presse/medienservice/vorstand/vorstand_dr-walthes-frank.ipg

Mehr zur Aktion "27 Prozent von uns – #KeineWirtschaftOhneWir" unter: https://27prozentvonuns.de/.

Ihre Ansprechperson zu diesem Thema:

Unternehmenskommunikation Konzern Versicherungskammer Ibrahim Ghubbar, Tel: +49 30/26 33-804, ibrahim.ghubbar@vkb.de

Konzern Versicherungskammer

Der Konzern Versicherungskammer ist bundesweit der größte öffentliche Versicherer und befindet sich unter den Top 10 der Erstversicherer in Deutschland. Mit seinen regional tätigen Gesellschaften ist das Unternehmen in Bayern, der Pfalz, im Saarland sowie in Berlin und Brandenburg tätig. Der Krankenversicherer der S-Finanzgruppe ist zusammen mit den anderen öffentlichen Versicherern bundesweit tätig. Von großer Bedeutung ist das gesellschaftliche Engagement des Konzerns Versicherungskammer. Die auf Nachhaltigkeit ausgerichtete Strategie der Förderung ehrenamtlicher Einrichtungen und Initiativen, die insbesondere im Bereich der Prävention und Sicherheit tätig sind, wird seit einigen Jahren zusätzlich gestärkt durch die beiden Stiftungen, Versicherungskammer-Stiftung und Versicherungskammer-Kulturstiftung. Zudem ist der Konzern Versicherungskammer bereits zum dritten Mal mit dem Zertifikat "Beruf und Familie" als familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet worden. Er hat rund 7.200 Beschäftigte, davon rund 300 Auszubildende.













